

KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadiran Tuhan Yang Maha Esa karena atas rahmat-Nya, penulis dapat menyelesaikan Laporan Kerja Praktek (Magang) ini dengan tepat waktu. Laporan ini merupakan salah satu syarat yang harus dipenuhi oleh setiap mahasiswa dalam menempuh studi akhir di Universitas Esa Unggul, dan sebagai laporan pertanggungjawaban atas Praktek Kerja (Magang) yang telah dilaksanakan di Wano Boba Tea pada tanggal 12 September 2020 – 12 Desember 2020. Wano Boba Tea adalah sebuah UMKM yang didirikan pada September 2020 dengan fokus penjualan minuman rasa dan topping boba yang digemari anak muda. Berlokasi di depan Alfamart Minangkabau (Jakarta Selatan), *mini booth* Wano Boba Tea menasar target pasar orang-orang yang berbelanja dan remaja berusia 17-20 tahun. Jam operasional toko adalah pukul 10:00-20:00 WIB, hari Senin, Selasa, Rabu, Kamis, Sabtu dan Minggu.

Praktek Kerja (Magang) dan penulisan laporan ini dapat terlaksana dengan baik karena bantuan dari beberapa pihak. Oleh karena itu, melalui pengantar ini, penulis ingin menyampaikan terimakasih kepada Bapak Dr. Tantri Yanuar Rahmat Syah, SE., MSM (Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis) selaku dosen pembimbing materi yang telah banyak memberikan pengarahan, saran dan motivasi untuk menyelesaikan Praktek Kerja (Magang) ini. Selain itu, penulis juga ingin menyampaikan terimakasih kepada Bapak Ickhsanto Wahyudi, SE., M.Ak selaku Ketua Program Studi Akuntansi yang telah mendorong pelaksanaan Praktek Kerja (Magang) ini. Terakhir, tidak lupa disampaikan terimakasih kepada Ibu Ratih Kurniati dan Rachel Putri S.R selaku *staff* di Wano Boba Tea yang telah membantu menjaga kelancaran proses Praktek Kerja (Magang) ini.

Penulis berharap pembaca dapat mengambil manfaat dan ilmu dari Laporan Praktek Kerja (Magang) yang telah dibuat. Namun, tidak menutup kemungkinan adanya kesalahan yang dibuat dalam penulisan/pembuatan laporan ini. Oleh karena itu, kritik dan saran yang membangun sangat diharapkan sebagai masukan untuk penulis dalam menyempurnakan Laporan Praktek Kerja ini.

Jakarta, 16 Juli 2021

Titania Eka Agustiana Ramulya